

Marios Schachparty 2000

Beigesteuert von Thomas Laue
Donnerstag, 6. Juli 2000

Am 07. Juli 2000 traten die Mitglieder des SV 1885 Teutschenthal - Abteilung Schach - den Beweis an, daß man auch in Langenbogen gut feiern kann. Gut gelaunt kehrte man gegen 18 Uhr bei Lindners in Langenbogen ein. Neben den üblichen Getränken überraschte auch dieses Jahr Frank Oehlschläger mit einem Eigenmix.

Der "Hüpfer" Bernd Merkle sorgte mit seinen mitgebrachten CDs für eine gute Stimmung. Hits wie "Ballermann" oder "Anton" bahnten sich ihren Weg durch die Lautsprecher. Mario sorgte für die gut durchgegrillten Steaks und Würstchen. Neben dem netten Small-Talk wurde auch über allgemeine Probleme wie die Mannschaftsaufstellung und die dünne Spielerdecke des Schachvereins diskutiert.

Nach und nach besann man sich seinen heimischen Verpflichtungen und schlich sich von der Location. Der harte Kern jedoch gönnte sich um Mitternacht noch Kaffee und Kuchen, trank die Rester der anderen aus und trat dann den Heimweg an.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Lindners als Gastgeber für die gelungene Schachparty. Wir freuen uns schon auf die Party im nächsten Jahr, deren Austragungsort jedoch noch nicht feststeht. Eines steht jedoch jetzt schon fest: für Spannung und Spaß ist gesorgt.